## SCÈNE

## **Ô Janis, un spectacle vraiment décoiffant**

Une salle quasi complète sous le charme d'Hélène Palardy, une artiste talentueuse

es réservations pour assister à ce spectacle ont rencontré un bel écho. La salle préparée par l'association Passions Culture dans le respect des règles sanitaires en vigueur était quasi complète. La majorité des spectateurs masqués devaient être adolescents à l'époque de Janis.

Hélène Palardy, chanteuse rock et conteuse, accompagnée de sa guitare, a fait vibrer la salle au rythme du rock et du blues avec sa voix puissante et riche de trois octaves, comme celle de Janis Joplin. Elle a conté l'histoire de Janis. Celle qui s'est rebellée dès l'adolescence vite attirée par la musique qu'elle entendait dans les bars des quartiers « noirs » proches de chez elle. Après ses études universitaires, elle arrive à San Francisco où elle se produit dans les bars pour chanter du blues. Attirée par la beat génération (beatnik), elle rejoint la communauté Hippie. Janis intègre différents groupes de rock « psychédélique » . Elle participe au festival de Monterey et de Woodstock. Elle fera une tournée en Europe et aux États-Unis avec le groupe « Kosmic Blues ». Janis, dépendante de l'héroïne, meurt d'une overdose le 4 octobre 1970,



Hélène Palardy a raconté et chanté la vie de Janis Joplin.

dans un hôtel de Los Angeles. Hélène a été applaudie généreusement pour cette performance extraordinaire qui a captivé tous les spectateurs. Sa voix puissante, rauque, son énergie, sa présence sur scène, son jeu de scène avec sa guitare, ont captivé tous les spectateurs. Grâce à Hélène, le public a pu découvrir la vie tumultueuse d'une légende du Rock à une époque importante de l'épopée musicale qui a mis le rock et le blues dans toutes les têtes.

Extrait du journal Les Echos du Touquet - Mercredi 28 octobre Page:32/33